



ツメレンゲ保全活動

5月の清々しい青空の下、13名の皆様にご協力いただき除草作業を行いました。

愛川町に自生する貴重多肉植物のツメレンゲですが、活動も3年目を迎える一層成長が楽しみです。



河川堤防草刈り・清掃大作戦！



6月11日(土)、心配していたお天気にも恵まれ、草刈りと清掃作業を行うことができました。毎回、少しずつ参加者が増えて、今回は何と23名もの皆様にご協力いただきました。地域の輪が広がり、半原や田代から駆けつけてくださった『草刈り隊』のメンバーの姿も。同隊は小中学校PTA関係者が中心となり町内で環境整備の活動を行っています。そして、もちろん今回もインドネシアの実習生の皆さんも参加してくれました。皆様のご協力により、とってもきれいになりました。ありがとうございました。テレマカシー！

堤防草刈り



**柏木会長の
つぶやき…
ふるさとの景色
が再現！**

中津小学校沿いの道路から見える中津川・八菅山の美しい景色が近年樹木の繁茂等により見えなくなり、更に信号機の見通しの悪さ、不法投棄の誘発、多量の落ち葉の未処分、地形的な危険状況の進行など、様々な問題が発生している現状です。これらを改善するために、先日6月14日も町の管財課に熊坂区の区長と2人で2回目の交渉を行ってきました。町役場も少しずつ対応し始め、共に問題解消の行動を始めだし、次年度には予算処置をする考えを示しました。

この状況下で私たち地域も自らできることは町と共に行動を起こして景観改善等する旨伝えたところ、町当局も予想外のことの大変感動し敬意を示していました。更に、山十邸周辺も同様ですと話題にしておきました。

時、まさに来年は中津小学校の創立150周年の記念の年。その校歌にも唄われている美しい八菅山周辺のふるさとの景色を再び次世代の子どもたちにしっかりと伝えていきましょう。

6月に会長と幹事長が、国営昭和記念公園のチューリップの球根掘り取りに参加しました。

球根は150周年記念として中津小に寄贈いたします！

